

¿Sabías que el cáncer de próstata es el más común en los hombres?

En nuestro país, uno de cada tres hombres mayores de 50 años tiene este cáncer.



El cáncer de próstata es el crecimiento maligno de la glándula prostática. En fases avanzadas las células cancerosas se diseminan a sitios distantes a través de los vasos linfáticos y sanguíneos con la capacidad de invadir otros órganos.



Los factores de riesgo asociados al cáncer de próstata y que pueden ser modificables incluyen:

- Alto consumo de carnes rojas y productos lácteos
- Sedentarismo
- Peso inadecuado / obesidad
- Consumo de alcohol
- Exposición a contaminantes químicos.

Signos y síntomas del cáncer de próstata:

- Dificultad para orinar
- Sangre en la orina o en el semen
- Dolor al eyacular u orinar

Las **pruebas utilizadas para la detección temprana** del cáncer de próstata son:

- El examen del antígeno prostático (PSA) una vez cada 5 años a partir de los 50 años.
- Tacto rectal, en hombres mayores de 50 años.

Las pruebas diagnósticas son: la biopsia de tejido de la próstata y la resonancia magnética fusionada con ultrasonido.

Agenda tu cita de la Ruta de Promoción y Mantenimiento de la Salud con enfermería en el segundo piso de la Sede Barrios Unidos.



E.S.E
Hospital
San Vicente de Paúl
Caldas - Antioquia



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia